

Voici enfin la trace d'une [chouette rencontre, le 20 mai 2018 à Nîmes](#), avec Gilles, qui anime [l'excellente chaîne Youtube Heu?reka](#).



Vous allez voir : Gilles explique vraiment bien, je trouve, et même si vous connaissez déjà le sujet monétaire, vous trouverez sûrement des façons intéressantes de présenter les problèmes et les solutions.

<httpv://www.youtube.com/watch?v=JOzFirevxCk>

Mille mercis à [Tristan \(« Je deviens citoyen »\)](#) d'avoir organisé et permis tout ça.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

